

Nettoyer 7

Mieux gérer les déchets produits lors des courses cyclistes.

Contenu

Suite à un constat du SPW, il apparaît que les bords de voiries sont jonchés de déchets lors du passage de courses cyclistes dans la région.

Objectifs recherchés

- Responsabiliser les organisateurs de courses cyclistes qui traversent notre province.
- Se renseigner sur des actions similaires hors province.
- Contacter les organisateurs de courses cyclistes et faire le point sur les actions envisageables.

Public visé

Organisateurs de courses cyclistes.

Acteurs / partenaires à impliquer

Intercommunale AIVE.

Province de Luxembourg.

Organisateurs de courses cyclistes.

Déroulement de l'action

Lors du passage du tour de France 2012 dans la province, nous avons effectué un repérage de points stratégiques avant et après la course. Le constat est en contradiction avec les précédents constats et sont en corrélation avec les commentaires reçus des organisateurs de course. En effet, les endroits passés en revue sont propres et là où il y a des déchets, ceux-ci sont regroupés en vue d'une collecte. Aucune autre action n'est envisagée dans ce cadre.

Tohogne (1)



La quasi-totalité des lieux par lesquels nous sommes passés, ne présentent aucun impact environnemental



Un des rares endroits, on l'on a trouvé des déchets!
Cependant, lors de notre passage, du personnel
nettoyait les lieux.



Côte de Barvaux – proche accès PAC (8)



Bilan

Réalisé.

Budget (hors personnel)

0 €